

ASSEMBLEE GENERALE 2017 DU « LIEN MONTAGNARD GENEVOIS »
5 OCTOBRE à 20h30
A LA MAISON DES ASSOCIATIONS
15, rue des Savoises - Genève

Présents :

Nadia Baehler, Serge Baehler, Geneviève Baehler, Christiane Bouzer, Alain Cudet, , Daniel Juncker, André Pigeon, Jean-Louis Schopfer, Rémy Kopp, Philippe Conne, Thierry Baud-Lavigne, Alberto Susini, Michel Roche, Alfio di Guardo, Patrick Paglia.

Excusés:

Heidi Beffa, , Marwan Baehler, Jean-Daniel Dubois, Richard Jaquemet

Lecture et adoption du procès-verbal de l'AG 2016

Le PV, rédigé et lu par Alberto, est approuvé par l'assemblée avec remerciements à son auteur. Il figure sur le site du LMG.

Le rapport 2017 du président du LMG

Le président rend hommage à Pierre Dubois décédé en février dernier. A 96 ans, Pierre était le plus âgé d'entre nous et le plus ancien du Lien. Nous lui devons les plus grands travaux réalisés au chalet d'après-guerre.

L'année 2017 a vu de nombreuses courses être organisées. Les 110 ans du LMG bien célébrés par une quarantaine de membres présents au chalet pour y fêter ses 70 ans.. L'année s'est achevée par la traditionnelle fête de l'Escalade qui a réuni une demi-douzaine de participantes et de participants grâce à Christiane Bouzer qui a organisé cette rencontre.

Le rapport 2017 du président de l'Association du chalet du LMG

Le président lit son rapport, et commente le succès de la fête du 18 juin 2017 consacrée au double anniversaire, celui des 80 ans du chalet et celui des 110 ans du Lien. Il loue également le travail de Jean-Daniel et Dao Dubois, grâce à qui nous avons pu inaugurer le nouveau bloc cuisine. Il remercie aussi l'ensemble des membres qui ont participé à ces travaux.

Le rapport 2016-2017 du trésorier et des vérificateurs des comptes

Les finances de l'exercice se portent bien, compte tenu des dépenses extraordinaires consenties en 2017, d'une part pour équiper le chalet avec une cuisinière électrique, un plan de travail avec son meuble de rangement, le renouvellement de l'éclairage et une bonne partie du réseau électrique de la salle commune et d'autre part pour la fête des 110 ans du LMG et des 80 ans du chalet. Les dépenses d'équipement ont ainsi totalisé 3'783.40 francs et les festivités 1'676.10 francs, soit un total de 5'459.50 francs.

Les charges totales de l'exercice, atteignent ainsi 8'116.50. Nous avons également reçu pour 804.— francs de donateurs qui souhaitent garder l'anonymat et que nous remercions. Les nuitées ont produit plus que l'année dernière, avec 1'285.—francs, en progression de 50% ! Nous terminons l'exercice avec un déficit de 3'422.— francs correspondant au montant des dépenses d'équipement. Les rentrées d'argent supplémentaires ont permis de couvrir les charges courantes et les coûts de la fête du mois de juin. Les réserves ont fortement augmenté passant de 14'500.—francs pour l'exercice précédent à un peu plus de 20'000.—. Cette opération a été possible en rapatriant à l'actif du bilan les différents comptes en euros que nous avons au Crédit Agricole, et qui une fois convertis en francs suisse, ont par compensation permis de gonfler équitablement ces deux réserves.

Les vérificateurs aux comptes recommandent l'approbation des comptes pour l'exercice 2016-2017.

L'AG approuve à son tour les comptes avec remerciements à son auteur et aux vérificateurs des comptes.

Elections (présidents, trésorier, membres du comité et des vérificateurs aux comptes)

Le nouveau comité élu à l'unanimité se compose comme suit:

Président du LMG: Serge Baehler,

Président de l'Association du Chalet du LMG: Alfio di Guardo

Trésorier: Alain Cudet,

Secrétaire: Alberto Susini

Membres: Patrick Paglia et Michel Roche

Vérificateurs aux comptes: Jean-Louis Schopfer et Marwan Baehler, suppléant Thierry Baud-Lavigne.

Proposition d'augmentation des nuitées, fixation des cotisations, éventuelles radiations de membres n'ayant pas acquitté leurs cotisations.

Vu l'état des finances tel que présenté précédemment, l'assemblée décide de ne pas procéder à d'augmentation.

Demande d'admission

Pour rappel les statuts prévoient que le comité statue sur les demandes d'admission. L'AG est informée. Cette année le comité n'a reçu aucune candidature.

Le président lit par contre une très jolie lettre de Martine Strobino qui démissionne du LMG et qui le remercie pour tout ce qu'il lui a apporté.

Divers

La Fête de l'Escalade sera organisée le 5 décembre par Christiane Bouzer.

L'assemblée souhaite que le comité se penche sur la nécessité de conserver 2 associations.

Genève, le 8 mai 2018 /Alberto Susini